

Medienmitteilung zur Wahlkampföffnung FDP.Die Liberalen Kanton Zug

Zug, 17. Februar 2022

«Lebensqualität» steht im Wahlkampf 2022 im Zentrum der FDP.Die Liberalen Kanton Zug

Der kantonale Wahlkampf der FDP.Die Liberalen steht unter dem Leitgedanken «Lebensqualität». Im Liberalismus stehen Freiheit und Wohlergehen des Individuums im Zentrum. Dank Freiheit können Menschen ihr Leben nach ihren Neigungen gestalten und Lebensqualität erreichen. Dafür treten wir im Wahljahr 2022 gemeinsam ein.

Tagtäglich gestalten und erhalten wir Lebensqualität für unsere Mitmenschen und für uns selbst – sei es in der Familie, in unserer Freizeit, bei der Erwerbstätigkeit oder Freiwilligenarbeit, in der Aus- und Weiterbildung oder im Ruhestand. Wir, die FDP.Die Liberalen Zug, sehen es als Aufgabe der Politik und unserer Partei, verlässliche Rahmenbedingungen zu schaffen und Freiräume zu öffnen, damit wir uns in unseren unterschiedlichsten Lebensbereichen und Lebensphasen bestmöglich entfalten können. Mit unserem politischen Engagement und unseren zentralen Werten – Eigenverantwortung, Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – ermöglichen wir Lebensqualität für uns alle.

Ambitioniert ins Wahljahr 2022

Wir haben uns hohe Ziele gesetzt und wollen wählerstärkste Partei im Kanton Zug werden. Die beiden Regierungsratssitze von Florian Weber und Andreas Hostettler wollen wir mit guten Ergebnissen verteidigen. Für den Kantonsrat, den Stadtzuger GGR, in den Gemeinderäten und Rechnungsprüfungskommissionen wie auch für den Zuger Stadtrat haben wir Amtsträgerinnen und -träger mit einem hervorragenden Leistungsausweis sowie qualifizierte Kandidierende. Die elf Ortssektionen haben die Rekrutierung weitgehend abgeschlossen und sind derzeit dabei, ihre Kandidatinnen und Kandidaten offiziell zu nominieren und der Öffentlichkeit vorzustellen.

Wir freuen uns auf einen fairen und intensiven Wahlkampf, in dem die Unterschiede zwischen den Parteien und den Kandidatinnen und Kandidaten für die Wählerschaft gut sicht- und spürbar werden. Für gute Lebensqualität im Kanton Zug!

Kontakte für Medienanfragen:

Cédric Schmid, Präsident, 079 787 32 37